



NACHRUF

In tiefer Trauer und mit großer Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von unserem Ehrenvorsitzenden

Ewald Stumpf

Wir verlieren mit ihm ein Mitglied, das unsere Partei maßgeblich geprägt und gestaltet hat.
Sein unermüdlicher Einsatz, seine Leidenschaft und sein Engagement werden uns stets in
Erinnerung bleiben.

Wir trauern mit seiner Ehefrau und allen Angehörigen.
In stiller Trauer verneigen wir uns vor dem Lebenswerk von Ewald Stumpf.

CDU-Stadtverband Bürstadt

Julia Kilian-Engert
Parteivorsitzende

Ursula Cornelius
Fraktionsvorsitzende